

LA QUÊTE D'ALBAN, UN RÉCIT MÉDIÉVAL D'ÉRIC GUINDO, 5eB



Épisode 1

Alban était un jeune chevalier intrépide à la recherche de quêtes pour prouver

sa valeur. Il appartenait à la cour du roi Arthur, mais il vivait dans une forteresse à part. Elle était faite en pierre noire avec le sol en marbre de la même couleur et des décorations en or blanc ornaient sa forteresse,

Elle était assez petite, car il vivait seul dedans avec sa femme, ses deux enfants et sa garde rapprochée. Elle était constituée d'un quatuor de soldats qui pratiquaient huit arts martiaux. Ils connaissaient toutes les langues et étaient spécialement formés au maniement des sabres courts. En effet, à leur ceinture il y avait deux sabres courts avec un pommeau en or massif. Ils pouvaient se tenir debout sans bouger pendant plus de 12 heures. Ils étaient vêtus d'une simple tunique bleue et d'un pantalon en lin d'un blanc éclatant. Alban employait ses soldats non pas parce qu'il ne savait pas se battre, mais parce qu'il n'appréciait pas l'idée de porter une épée jour et nuit sur lui.

Des archers, sélectionnés parmi les meilleurs du royaume, circulaient sur les remparts de la forteresse. Ils étaient capables de tirer sur une cible mouvante à plus de 600 m de distance en l'atteignant en pleine poitrine. Leurs arcs étaient taillés en bois blanc et décoré d'un dragon doré qui était l'emblème du royaume. Ils étaient taillés sur-mesure pour les archers. La forteresse était donc tout bonnement imprenable. En ce temps-là, Alban était en guerre contre Guillaume, son pire ennemi. Il n'était pas à l'abri d'une attaque, ce qui expliquait la défense de sa forteresse. Son destrier était noir avec des yeux dorés. Il avait des brides blanches et dorées, ainsi qu'une selle de la même couleur.

Un jour, un messager arriva avec une lettre cachetée à l'emblème d'Arthur, Alban la lut:

« Bonjour mon cher Alban,

Désolé de vous déranger, mais nous avons vraiment besoin de vous au château. Je vous attends pour 14 heures précises.»

Tiens, se dit Alban... il n'en parla d'abord pas à sa femme, ni à ses enfants. Il connaissait assez le roi Arthur, pour savoir qu'il s'agissait d'une grande mission périlleuse. Un moment avant 14h, il dit à sa femme qu'il allait au château pour voir le roi Arthur. Il ne donna pas plus d'indications. Arrivé au château.

Il entra dans la salle, et s'assit à la table ronde, il remarqua qu'il manquait Merlin à l'appel. Arthur prit alors la parole d'une voix grave :

- Merci à tous d'être venus...

Suite au prochain épisode...